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令和６年第２回定例会一般質問要旨 

                                       

                    

６月18日(火) ６月19日(水) ６月20日(木)   ６月21日(金) 
 

１ 佐 藤   哲 
(櫻鳴会) 

 
２ 竹 内 博 之 
(弘前さくら未来) 

 
３ 須 藤 江利加 

(日本共産党) 
 
４ 木 村 隆 洋 

(創和・公明) 
 
５ 坂 本   崇 

 (奏望会) 
 
６ 竹 浪   敦 

(創和・公明) 
 

７ 野 村 太 郎 
(無所属(東雲)) 

 
８ 齋 藤   豪 

 (奏望会) 
 
９ 松 橋 武 史 

(櫻鳴会) 
 
10 畑 山   聡 

 (創和・公明) 
 
11 工 藤 裕 介 
(弘前さくら未来) 

 
12 志 村 洋 子 

(創和・公明) 
 

13 石 山   敬 
(創和・公明) 

 
14 石 岡 千鶴子 
(無所属(りんごの会)) 
 
15 蒔 苗 博 英 

(創和・公明) 
 
16 外 崎 勝 康 

(創和・公明) 
 
17 蛯 名 正 樹 

(創和・公明) 
 
18 三 上 秋 雄 

(奏望会) 
 

19 赤 平 泰 衛 
(弘前さくら未来) 

 
20 三 浦   行 

 (日本共産党) 
 
21 成 田 大 介 
(弘前さくら未来) 

 
22 工 藤 賢 生 

(奏望会) 
 
23 樋 川 篤 子 
(弘前さくら未来) 

 
24 千 葉 浩 規 

(日本共産党) 
   

                                       

 

６月１８日（火） 

 

○ 佐藤  哲 議員 (一問一答方式) 

１ 農業行政を問う。 

（１）販売農家戸数について。 

（２）ツキノワグマの出没と対策について。 

（３）りんご放任園対策について。 

２ 教育行政を問う。 

（１）昨年８月に実施された学習状況調査の 

結果と当市児童生徒の結果と対策につ 

いて。 

（２）学校図書購入と新聞配備について。 

３ 路線バスの運行について。 

 

○ 竹内 博之 議員 (一問一答方式) 

１ 弘南鉄道大鰐線の今後について。 

２ 物価高騰対策として実施した公共交通割

引券の検証評価と今後について。 

３ 市民意識アンケートについて。 

４ 受動喫煙対策について。 

 

○ 須藤 江利加 議員 (一問一答方式) 

１ 学校給食について。 

２ 通学の安全対策について。 

３ 女性支援事業について。 

４ 弘前市障がい福祉プラザについて。 

 

○ 木村 隆洋 議員 (一問一答方式) 

１ 指定管理者制度の在り方について。 

２ 当市の一般廃棄物処理の状況について。 

 

○ 坂本  崇 議員 (一問一答方式) 

１ 今年の弘前さくらまつりについて。 

（１）会期中の訪日外国人観光客(インバウン 

ド)について。 

（２）会期中の交通対策について。 

（３）会期中の市内の商況について。 

２ 宿泊税について。 

３ 植物学者「郡場寛」とシンガポールとの 

交流について。 
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○ 竹浪  敦 議員 (一括方式) 

１ 消防団の活動について。 

（１）団員報酬の取扱いについて。 

（２）今後の活動について。 

２ 部活動の地域移行について。 

３ 若い世代の県内就職について。 

 

６月１９日（水） 

 

○ 野村 太郎 議員 (一問一答方式) 

１ 旧弘前偕行社について。 

２ クランピオニー津軽について。 

３ ハンターの養成について。 

 

○ 齋藤  豪 議員 (一括方式) 

１ こども家庭センターの運営状況について。 

２ 中心市街地の活性化について。 

３ 総統の樹について。 

 

○ 松橋 武史 議員 (一問一答方式) 

１ ごみの減量化について。 

２ 生活困窮者に対する支援について。 

 

○ 畑山  聡 議員 (一問一答方式) 

１ 「ゼロカーボンシティひろさき」宣言に 

ついて。 

２ 企業誘致について。 

３ ＡＩドリルについて。 

 

○ 工藤 裕介 議員 (一問一答方式) 

１ ゼロカーボンシティひろさき表明におけ 

る当市の今後について。 

（１）実現に向けた具体的な取組や計画につ 

いて。 

（２）電気バス導入支援事業費補助金につい 

て。 

２ スキー場の利用・運営状況について。 

 

○ 志村 洋子 議員 (一括方式) 

１ 熱中症対策について。 

２ 孤独・孤立対策について。 

３ 庁舎窓口での情報バリアフリーについて。 

 

６月２０日（木） 

 

○ 石山  敬 議員 (一問一答方式) 

１ 不登校児童生徒の状況と支援について。 

２ りんご生産現場における水源確保対策に 

ついて。 

３ 人材確保・育成に係る当市の支援につい 

て。 

４ 納税貯蓄組合の役割と今後の方向性につ 

いて。 

 

○ 石岡 千鶴子 議員 (一問一答方式) 

１ 農業行政について。 

（１）交信攪乱剤コンフューザーＲ購入に対 

し、市が補助に至らなかった経緯につ 

いて。 

２ 観光行政について。 

（１）趣のある建物や中世の洋館、寺院等を 

活用した宿泊施設整備の現状と今後に 

ついて。 

３ 健康づくりのまちなか拠点整備事業につ 

いて。 

４ 自転車通学している全ての小・中学生に 

ヘルメット着用を義務づけるべきと考え 

るが、教育長の認識を問う。 

５ 子どもとその家庭の支援と地域とつなぐ 

団体への支援について。 

 

○ 蒔苗 博英 議員 (一問一答方式) 

１ 農業行政について。 

（１）本年産りんごのカラマツ被害と結実状 

況について。 

（２）りんご放任園対策について。 
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○ 外崎 勝康 議員 (一問一答方式) 

１ ＤＸ強化推進の組織体制について。 

２ ＨＰＶワクチンについて。 

（１）キャッチアップ推進の緊急対応につい 

て。 

（２）男性への助成について。 

３ 自転車の安全対策について。 

（１）ヘルメットの着用義務化について。 

（２）児童生徒への具体的対策等について。 

 

○ 蛯名 正樹 議員 (一括方式) 

１ 市の防災・減災対策について。 

（１）防災訓練について。 

（２）ＡＩやドローンの活用策について。 

（３）国土強靱化地域計画の進捗について。 

２ 市の経済・産業政策について。 

（１）エネルギーの地産地消について。 

（２）物流の2024年問題における市経済への 

影響について。 

（３）地産材を活用した健康住宅の普及につ 

いて。 

（４）食品衛生法改正による農産物加工への 

影響について。 

 

○ 三上 秋雄 議員 (一問一答方式) 

１ 弘前城天守の曳戻し工事のスケジュール 

と、それに関連した記念事業の計画につ 

いて。 

２ 児童館、児童センターのトイレ洋式化に 

ついて。 

 

６月２１日（金） 

 

○ 赤平 泰衛 議員 (一問一答方式) 

１ 当市の安全対策について。 

２ 消防団の担い手不足解消と処遇改善につ 

いて。 

 

○ 三浦  行 議員 (一問一答方式) 

１ 観光行政について。 

（１）さくらまつり期間中の市への入り込み 

数について。 

（２）宿泊税について。 

２ 食料・農業・農村基本法の改正法について。 

３ 公共下水道事業計画区域の見直しについ 

て。 

４ 生活保護について。 

 

○ 成田 大介 議員 (一問一答方式) 

１ 子ども・子育て支援について。 

２ 日本語指導支援員について。 

３ 公共施設の利用等について。 

 

○ 工藤 賢生 議員 (一問一答方式) 

１ 学校給食費の無償化について。 

２ 水道料金及び下水道使用料について。 

 

○ 樋川 篤子 議員 (一問一答方式) 

１ 教職員の働き方改革について。 

２ 学校給食センターについて。 

３ 観光振興について。 

（１）インバウンドについて。 

（２）ひろさきガイド学校について。 

 

○ 千葉 浩規 議員 (一問一答方式) 

１ 「学ぶ力」向上事業について。 

２ 地域公共交通について。 

３ 熱中症対策について。 

４ マイナンバーカードの利用状況について。 


